

Independentistas puertorriqueños hablan sobre el cese de la actividad armada de E.T.A.

Escrito por Primera Hora

Viernes, 21 de Octubre de 2011 01:51



Julio Muriente, copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), dijo a Efe que se trata de una buena noticia, aunque matizó que nunca se puede negar a los pueblos las distintas formas de lucha para alcanzar su soberanía plena.

San Juan- Los independentistas puertorriqueños, por medio del secretario de Relaciones con Estados Unidos del Partido Independentista Puertorriqueño (PIP), Manuel Rodríguez Orellana, aplaudieron hoy jueves el anuncio de ETA de cese de la violencia.

"Se trata de una buenísima noticia", dijo hoy a Efe el líder independentista, quien apuntó que es "un dolor menos de cabeza" para el Ejecutivo español en un momento en el que el país ibérico sufre una grave crisis económica que precisa de toda su atención.

"Espero que ahora el Gobierno de España esté más receptivo a planteamientos de corte nacionalista", subrayó Rodríguez Orellana, desde hace años la persona del PIP encargada de las relaciones con el Gobierno de Estados Unidos.

Rodríguez Orellana dijo que los temas que afectan a los nacionalistas tienen también derecho a ser discutidos y que espera que en España haya una mayor sensibilidad a partir de ahora.

Independentistas puertorriqueños hablan sobre el cese de la actividad armada de E.T.A.

Escrito por Primera Hora

Viernes, 21 de Octubre de 2011 01:51

Otro destacado líder independentista, Julio Muriente, copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), dijo a Efe que se trata de una buena noticia, aunque matizó que nunca se puede negar a los pueblos las distintas formas de lucha para alcanzar su soberanía plena.

"Si es posible avanzar en las reivindicaciones sin violencia es algo que se puede celebrar", añadió el representante del MINH, formación que promueve la unidad nacional y colaboración entre los distintos sectores del independentismo puertorriqueño bajo los postulados de Eugenio María de Hostos.

Muriente aclaró que reivindica la lucha de los pueblos para alcanzar sus objetivos de soberanía nacional y obviamente la de los ciudadanos de Puerto Rico, territorio norteamericano no incorporado a Estados Unidos cuyo estatus político se define como Estado Libre Asociado.

La isla caribeña ha sufrido durante años la violencia terrorista del grupo independentista de los Macheteros, que en agosto de 1978 inició su actividad con el asesinato del policía Julio Rodríguez Rivera, al que seguirían en diciembre de 1979 los de dos marineros estadounidenses.

Miembros de esa organización se infiltraron en 1981 en la Base Muñiz de la Guardia Aérea Nacional de San Juan y causaron daños millonarios a una decena de aviones, en el ataque más mediático contra intereses estadounidenses en la isla.

Los Macheteros se hicieron responsables en 1998 de la detonación de una bomba de fabricación casera una central eléctrica en la zona de San Juan que causó pequeños apagones, su última acción conocida.

El pasado mayo, el histórico líder de los Macheteros, Norberto González Claudio, fue detenido en una localidad del interior de Puerto Rico.

El entonces jefe del FBI en Puerto Rico, Luis Fraticelli, dijo que se trató de un golpe importante contra ese grupo, que lucha desde hace décadas por la independencia de Puerto Rico.

Fraticelli aclaró que aunque los Macheteros no cometen actos terroristas desde 1998 la banda sigue activa y con un número indeterminado de miembros.

ETA anunció hoy jueves el cese definitivo de su actividad armada, además de hacer un llamamiento a los Gobiernos de España y Francia para abrir un proceso de diálogo directo destinado a solucionar "las consecuencias del conflicto